



部活動徹底事項の確認

今年度は年度末の部活動集会ができないため、「部活動徹底事項」の確認ができませんでした。今年度の問題点や改善すべき点をまとめました。各部で下記の内容をしっかり確認するようにしてください。

その1：挨拶はできているか？

部活動のときはもちろん学校生活でも気持ちの良いあいさつを誰に対しても行うこと。

⇒ 気持ちの良いあいさつができる学校・個人は評価される。部活動生から全体に広めてほしい。

その2：ボールがよく落ちていた！ 道具の管理を徹底せよ！

学校・個人の道具類は大切に扱うこと。

⇒ 学校や家族のおかげで道具を使わせてもらっていることを忘れずに、管理や手入れを丁寧に行うこと。

その3：忘れ物がとても多かった！

登下校の服装をきちんとしてすること。忘れ物がないか確認すること。

⇒ 制服のシャツや体操服を出しばっなしにしたり、靴のかかとを踏んで登下校しないこと。中途半端な服装（上は制服、下は体操服など）もやめること。また、下校時には靴下・タオルなどの忘れ物、カバンの取り違えに注意すること。

その4：グラウンド整備・活動場所の清掃は、使用前より美しくするべし！

活動場所・更衣室などの整理整頓に努め、道具類の片付け・清掃・施錠をきっちりすること。また、顧問が定めた場所で周りのことも考えて更衣すること。

⇒ 学校施設を貸してもらっていることを忘れずに、グラウンド、体育倉庫、体育館、教室、廊下の清掃・整理整頓は、使用前より美しくすること。

その5：集合時や下校時もコロナ対策のマスク着用を忘れずに！

部活動終了後は、すみやかに下校すること。密にならないように注意すること。

⇒ 部活動の集合時や下校時にマスクをせず密になっているケースが見られると地域からの連絡もありました。

その6：後輩がもうすぐ入ってくるぞ！

上級生は下級生に対して、優しく親切に接することが大切である。下級生は上級生に対して、言葉遣いや態度に気を付けることが大切である。

⇒ 自分が憧れた先輩のようになろう。気遣い・心遣いができる人になろう。

3学期の部活動

野球部

- ・大阪市1B大会（新チーム大会）

予選リーグ VS 瑞光 3-2 ○ VS 港南 6-0 ○ 【1位通過】

決勝トーナメント VS 新東淀 2-4 ●

《今後の活動》3月から大阪市の春季大会が始まります。冬場で鍛えた成果が出るように頑張ります。新2年生が3名のため、たくさんの新入生の入部を待っています！



サッカーチーム

- ・大阪市1B大会（新チーム大会）

予選リーグ VS 美津島 2-2 △ VS 港 5-1 ○
VS 佃 2-3 ● VS 春日出 11-0 ○

《今後の活動》3月にフェスティバル・招待大会などの予定です。

女子ソフトボール部

- ・今年度の新チームは、コロナの影響で練習試合を含め、対外試合がほとんどできていません。しかし、部員はめげずに毎日本当によく頑張って活動しています。対外試合が解禁されたら、この頑張りを思う存分発揮したいと思います。

《今後の活動》現在のところ、3月に独自大会を行う予定です。

男子硬式テニス部

- ・今年度はコロナウイルス感染症拡大のおそれのため、12月に行っていた初心者ダブルス大会は中止になってしましました。1年生は、次年度にもチャンスがあるので次に向けて頑張って欲しいです。12月～1月にかけて校内戦を2年生で行いました。2年生では塚本が優勝し、春の大会に向けて特に成長を見せました。

《今後の活動》コロナウイルスという厳しい状況の中で、2年生は技術的にもよくレベルアップしているように思います。春に向けて努力を続けていきます。



女子硬式テニス部

- ・大阪中学校総合体育大会テニス中央大会

個人戦の部 1回戦 VS 摂津三 1-6 ●

- ・全国選抜中学生テニス大会

団体の部 1回戦 VS 金蘭会 1-2 ●

- ・毎日元気に練習に励んでいます。練習に対して前向きな様子が見られ、徐々に技術も向上しています。人数が多く、平日は場所も限られているため工夫しながら今後も練習に励んでいきたいです。

《今後の活動》コロナウイルスの影響でどうなるかはわかりませんが、春に行われる春季総体本戦出場に向けて練習に取り組んでいきたいです。

陸上競技部

- ・来シーズンを見据えて、これでもかというくらい走り込み・トレーニングを行いました。

《今後の活動》コロナウイルスの影響もあり初戦がいつになるか分かりませんが、大会に向けて体を仕上げていきます。

バドミントン部

- ・女子は12月27日に4校リーグの予選があり1位通過、続きは1月10日で、勝ち上がりの学校で最終的にベスト8になり、大阪市春季総合体育大会の内シードが決定しました。
- ・男子は1年生だけで、経験者もいないので試合には出ず、基礎的な練習を頑張っています。

《今後の活動》1年生だけですが男女とも必死に練習して、春になって大会が始まったときに、良い試合ができるように頑張っています。

バレーボール部

- ・男子 大阪市北地区新人大会 **【第3位!】**

予選① VS 茨田北 2-0 ○ 予選② VS 緑 2-0 ○ 予選1位通過
準々決勝 VS 鮎江 2-0 ○ 準決勝 VS 昇陽 0-2 ●

- ・女子 1ブロック大会 **【ベスト8!】**

予選① VS 西淀 0-2 ● 予選② VS 港 2-1 ○
1回戦 VS 東淀 2-1 ○ 2回戦 VS 此花 0-2 ●

《今後の活動》緊急事態宣言のため、限られた時間・場所しかない中ですが、毎日元気に練習に励んでいます。練習を行える環境に感謝し、1日1日を大切に過ごしていきたいです。

男子バスケットボール

・大阪市第1ブロック大会	・上位リーグ
2回戦 VS 宮原 67-35 ○	第1戦 VS 東淀 36-40 ●
3回戦 VS 淡路 39-27 ○	第2戦 VS 三国 32-58 ●
・大阪市順位決定戦	第3戦 VS 淀 90-49 ○
1回戦 VS 反渕 47-41 ○	



※2回戦以降は緊急事態宣言のため、停止中。

《今後の活動》第1教育ブロック大会では、練習してきたことを発揮することができず、目標としていた優勝を達成することができませんでした。この悔しい思いを忘れず、今後の練習に取り組んでいきたいと思います。コロナの関係で活動が思うようにできませんが、一人一人の自覚を高めて個人練習に取り組んでいます。

女子バスケットボール部

- ・大阪市順位決定戦

現在ベスト8。上位リーグをかけての試合がコロナ渦の影響でストップしています。

《今後の活動》大阪市ベスト4以上を目指して頑張ります。

卓球部

- ・今年は、新型コロナウイルスのため、11月のブロック大会や12月の練習試合が中止になってしまいました。また大会が行われる日に向けて、練習を続けています。

《今後の活動》3月にブロック大会が予定されていますが、またどのように開催されるかは決まっていません。また、12月に予定されていた講習会も何らかの形で行われる予定だそうです。

剣道部

- ・大阪市春季総体代替大会

男子学校団体の部（参加38校）【第3位！】 女子学校団体の部（参加27校）【第3位！】

《今後の活動》初めて男女で同時入賞することができました。教室や廊下での練習はかなり大変ですが、環境を言い訳にせず、強くなり夏に結果を出したいです。

英語部

- ・英語で絵本作りをしています。日本語でストーリーを考え、英語に訳します。絵も加えて絵本にしていきます。

《今後の活動》英検勉強

書道部

- ・全国書道コンクール

【金賞】2-2 大野雛乃 1-5 渡邊悠乃

【銀賞】1-1 西川日向 1-6 黒江光美 2-1 関島祈 2-6 西村愛絆 2-6 坂本真那
2-7 岩川凜 3-1 山岡涼花 3-1 牟禮愛奈 3-3 石井涼香 3-6 山本結花

《今後の活動》現在はレタリングした漢字をはり絵製作しています。「書」の一環として親しんでいます。

家庭科部

- ・この冬、家庭科部では小物をひとりひとり思いをこめて、お世話になった先輩への贈り物（針山）を手づくりしました。丁寧に仕上げ細部までこだわりを持って作品を作り上げることができました。

《今後の活動》アイシングクッキーづくり・手作りみそづくり・帆布でトートバッグを作る予定です。

吹奏楽部

- ・第47回大阪府アンサンブルコンテスト（大阪府吹連主催）

管打八重奏出演 「沢地萃」 【金賞】（山中・大野・西出・斎藤・瀧口・西園・小西・宮前）

- ・第16回大阪市立中学校ソロコンテスト 【銀賞】 大野（アルトサックス）指江（トランペット）
松田（トロンボーン）

《今後の活動》3月の夢見月祭に向けて頑張って練習に励んでいます！

茶道部

・文化発表会では、茶室をイメージして教室に畳を用意して茶道具をセッティングし、普段の練習風景は動画で撮影したものをスクリーンで映し、壁新聞にもまとめて掲示しました。11月14日（土）に保護者茶会を予定していましたが、急遽中止とさせて頂きました。

《今後の活動》活動が制限されている中ではありますが、消毒・換気を徹底し、次年度の総合文化祭に向けて熱心に取り組んでいます。

文芸部

- ・ポストカード制作、冊子制作

《今後の活動》上記の活動を継続して行っています。

美術部

- ・毎週水曜日はデッサン、金曜日はクロッキーをしています。卒業式のための階段アートを制作しました。

《今後の活動》プラバン、入学式のための飾り制作